

児童センターだより 2023年 6月

『どうして紫陽花は梅雨時期に咲くの??』

紫陽花の学名は Hydrangea (ハイドランジア)

「水がたくさん入る器」という意味を持っています。

色々な植物の中でも特に紫陽花は水が大量に必要なになるので、雨の多い梅雨の時期に一気に花を咲かせるのです。

ちょっと憂鬱な梅雨時期ですが、紫陽花にとっては「恵みの雨」。

この時期にしか見られない、たくさんのカラフルな紫陽花を楽しみましょう♪

きゅうかんび
休館日

7日(水)

14日(水)

21日(水)

28日(水)

りよう 利用について

※詳しくはホームページをご覧ください、職員にお問い合わせください

○初めて施設を利用する方に緊急連絡先の提出をお願いしています。ご協力ください。

○体調不良の方は利用を控えてください。

○キッズハウスルームは利用状況に応じて土・日開放します。

ぎょうじよてい 行事予定

キラキラ

かいから

貝殻アート

日時：6月10日(土) ①午後2:00～ ②午後3:00～

募集：各時間10名 3歳以上18歳未満 (未就学児は保護者同伴)

申込：当日9時受付開始 申込先着順 (電話可)

場所：児童センター 工作室

内容：貝殻をキラキラに

デコレーションしよう♪



つく あそ 作って遊ぼう! スナップラクロス



日時：6月25日(日) 午後2:00～

募集：20名 5歳以上18歳未満 (未就学児は保護者同伴)

申込：当日9時受付開始 申込先着順 (電話可)

場所：第五地区コミュニティセンター 大会議室

内容：カーブの力を使って玉を投げたりキャッチしたりする、スナップラクロスを作って遊んでみよう!